



## Jeux de société du monde gréco-romain

Les Romains, mais aussi les Grecs et les Egyptiens avant eux, se divertissaient autour de jeux de société. C'est pour les latinistes des 5<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> années que, ce jeudi 5 mars 2020, madame Catherine Breyer, archéologue, a retracé l'enquête qui a lui permis, sur base de sources archéologiques, iconographiques et littéraires de reconstituer non seulement plusieurs jeux anciens, mais aussi la ou les façons d'y jouer. Après l'exposé de notre conférencière, une partie pratique a permis aux élèves, par l'intermédiaire de jeux reconstitués, de se familiariser avec le jeu des latroncules, de la marelle ou encore des 12 caractères. Les plus intéressés pourront prolonger l'expérience et découvrir l'univers du jeu antique, médiéval ou même renaissance en se rendant sur [www.jocari.be](http://www.jocari.be).

Anne Bargibant, professeur de langues anciennes

